

APOYARÁ AL ECOSISTEMA Y
DESARROLLO DE CAPACIDADES:

Nvidia impulsa a Chile como una “IA Nation”

El líder mundial en inteligencia artificial y computación gráfica firmó una carta de intención con Digevo, el Ministerio de Ciencia y Corfo para fomentar la adopción de la inteligencia artificial en el país. **S. MALUENDA Y M. COMINETTI**

“Chile es un país que hemos monitoreado hace un par de años y hay mucha inversión por parte de las universidades y de algunas corporaciones. Entonces, vimos que este sería el momento de traerlos más cerca de nosotros para que podamos apoyar, no solo en las iniciativas de inteligencia artificial (IA), las inversiones que van a hacer, sino principalmente, capacitar el ecosistema que hay en Chile”. Así contextualiza Marcio Aguiar, director de la división Enterprise de Nvidia para América Latina, lo que sucedió este martes en la primera versión de Latin American Technology Conference, un evento organizado por el líder mundial en IA y computación gráfica en alianza con el grupo Digevo y que reunió a algunos de los principales líderes y expertos en inteligencia artificial, *cloud computing* y tecnología digital del país.

Se trató del primer evento de este tipo y que no solo se quedó en exposiciones y debates en torno a estos temas, sino en un hecho concreto: la firma de una carta de intención en conjunto con el Ministerio de Ciencia y Corfo para facilitar, desarrollar y fomentar el desarrollo de la inteligencia artificial en Chile de la mano de Nvidia con el apoyo de Digevo.

Marcio Aguiar explica que el acuerdo de AI Nations es un programa que la firma tiene a nivel global para traer capacitación y conocimiento a todas las naciones. En ese sentido, cree que Chile tiene mucho potencial y con esta colaboración se impulsará la innovación tecnológica en el país. Agrega que hasta ahora tienen 27 otros países que ya tienen firmado un acuerdo con ellos y, en la región, Chile se transformó en el cuarto. “Lo que queremos es que Chile esté más cerca de nosotros y que podamos tener más visibilidad y la oportunidad de ayudarles a tomar decisiones”, dice.

Afirmación con la que coincide Roberto Musso, presidente de Digevo, quien se encuentra contento por lo exitoso del encuentro y afirma: “Tenemos una tremenda oportunidad para poder hacer que Chile de verdad tenga, no solo una adopción pa-



Roberto Musso de Digevo; Marcio Aguiar de Nvidia; y la ministra de Ciencia, Aisén Etcheverry tras firmar la carta.

ra seguir haciendo lo que ya hace bien, sino que para construir una nueva industria, que es la tecnología”.

La ministra de Ciencia, Aisén Etcheverry, explica que desde el APEC del año pasado que están en conversaciones con Nvidia y “esta carta lo que hace es darle un marco a esa conversación permanente”. “Estamos muy enfocados en priorizar la inteligencia artificial, no solo en su adopción, sino que en tener la reflexión profunda de qué significa en términos de revolución, cómo está cambiando la vida de las personas y cómo podemos prepararnos como país para esos cambios que vienen”, afirma.

El evento también incluyó una serie de charlas magistrales, y paneles de discusión, con la participación de empresas como Oracle, Microsoft, Equinix, Mainsoft y GTD, que buscaban profundizar en las oportunidades y desafíos que presenta la IA.

MINISTERIO DE CIENCIA